
A Prefeitura de Quarto 
Centenário está infor-
mando aos aposentados e 
pensionistas  interessados, 
que os mesmos já podem 
procurar o Departamento 
de Tributação para so-
licitar a isenção do Im-
posto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) para o 
exercício de 2025. De 
acordo com a Prefeitura, 
os pedidos poderão ser 
realizados até o próximo 
dia 13 de dezembro, sendo 
que o solicitando terá de 
se enquadrar em alguns 
critérios para a isenção do 
imposto.

nação do local. Já foram 
colocados os Super Pos-
tes e na sequência serão 
implantados as lâmpadas 
de LED.
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Goioerê recebe R$ 68 mil para fortalecer
ações em prol de pessoas com deficiência

Quarto Centenário: Aposentados já
podem solicitar a isenção do IPTU

Deputado Zeca Dirceu entrega viatura 
semi blindada para a Rotam do 7º BPM

O deputado federal Zeca 
Dirceu, fez na manhã desta 
segunda-feira (4), a entrega 
de uma viatura zero-quilô-
metro e semi blindada para 
a Rotam do 7º BPM – Bata-
lhão da Polícia Militar – de 
Cruzeiro do Oeste. “Os 

policiais que atuam na Rotam 
têm um trabalho importante 
e essa viatura  vai auxiliá-los 
a continuarem prestando esse 
trabalho de excelência para 
a população de Cruzeiro 
do Oeste e municípios vizi-
nhos”, disse.

Seguem obras de modernização 
da iluminação do Parque do Povo

O município de Goioerê foi contemplado 
com R$ 68.493,15 para investir em ações 
voltadas aos direitos das pessoas com defici-
ência - PCD. 

Seguem a todo vapor, 
as obras que a Prefeitura 
de Goioerê está realizan-
do no Parque do Povo, 
visando melhorar a ilumi-

Na China, Portos do 
Paraná assina carta de 

intenções com operadora 
global portuária

A empresa públi-
ca Portos do Paraná 
assinou uma carta de 
intenções com repre-
sentantes de uma das 
maiores operadoras 
globais de terminais 
de contêineres, a China 
Merchants Port Holdin-
gs (CMPort), acionista 
do Terminal de Con-
têineres de Paranaguá 
(TCP).
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A Prefeitura de Quarto 
Centenário está informando 
aos aposentados e pensio-
nistas  interessados, que os 
mesmos já podem procurar 
o Departamento de Tributa-
ção para solicitar a isenção 
do Imposto Predial e Terri-
torial Urbano (IPTU) para 
o exercício de 2025. 

De acordo com a Prefei-
tura, os pedidos poderão ser 
realizados até o próximo dia 
13 de dezembro, sendo que 
o solicitando terá de se en-
quadrar em alguns critérios 
para a isenção do imposto.

Pelo regulamento, se 
enquadram para pedir a 
isenção, os aposentados e 
pensionistas que recebem 
até dois salários mínimos; 
que possuam apenas um 
imóvel em seu nome e que 
residam no próprio imóvel.

O prefeito Akio Abe 
cita que a iniciativa visa 
beneficiar aposentados e 
pensionistas de baixa renda, 
proporcionando alívio nas 
despesas. “É uma maneira 
do município prestigiar 

Quarto Centenário: Aposentados já
podem solicitar a isenção do IPTU

Os interessados devem procurar o Departamento de Tributação da Prefeitura

àqueles que já deram sua 
contribuição para o de-
senvolvimento da cidade”, 
comenta o prefeito.

O Departamento de Tri-
butação orienta que os 
solicitantes compareçam 

munidos dos seguintes do-
cumentos: Identidade com 
foto; CPF; comprovante 
de endereço atual izado 
(máximo de três meses); 
comprovante de proprieda-
de do imóvel (matrícula do 

imóvel, escritura pública, 
contrato de compra e venda 
com reconhecimento de fir-
ma, certidão de regulariza-
ção fundiária, entre outros); 
e Demonstrativo de Crédito 
Previdenciário. 

O deputado federal 
Zeca Dirceu, fez na manhã 
ultima segunda-feira (4), 
a entrega de uma viatura 
zero-quilômetro e semi 
blindada para a Rotam do 
7º BPM – Batalhão da Po-
lícia Militar – de Cruzeiro 
do Oeste.

“Os policiais que atuam 
na Rotam têm um trabalho 
importante e essa viatura  
vai auxiliá-los a continu-
arem prestando esse tra-
balho de excelência para 
a população de Cruzeiro 
do Oeste e municípios 
vizinhos”, disse.

Zeca disse ainda que a 
segurança é um das prio-
ridades de seu mandato na 
Câmara dos Deputados, 
seja através de emenda de 
bancada ou emenda indi-
vidual. “Sem dúvida, a se-
gurança é uma das nossas 

Deputado Zeca Dirceu entrega viatura 
semi blindada para a Rotam do 7º BPM

A nova viatura, entregue 
nesta segunda-feira, é total-
mente  adaptada para uso 
operacional em atividades 
de policiamento ostensivo 
e parcialmente blindada, o 
que garante mais segurança 
aos policiais da Rotam. O 
custo da viatura é de mais 
de R$ 400 mil.

O comandante do 7º 
BPM, Tenente-Coronel 
Edson Kamakawa, apro-
veitou a solenidade para 
agradecer ao deputado 
Zeca e dizer que a nova 
viatura chega para dar me-
lhores condições de traba-
lho aos policiais da Rotam. 
“Só temos que agradecer e 
dizer que com essa nova 

viatura nossos policiais 
terão mais segurança e 
agilidade no atendimento 
às ocorrências”, citou.

A nova viatura é equi-
pada com um motor tur-
bodiesel de 200 cavalos 
de potência com tração 
4x4, tendo condição para 
trafegar em asfalto e em 
estradas sem pavimenta-
ção. O veículo também 
têm tecnologia embarcada 
e equipamentos para a 
segurança dos policiais, 
como airbags e sistemas de 
controle de estabilidade e 
de frenagem. Também con-
ta com um compartimento 
para o transporte seguro de 
detidos.

prioridades e sempre que 
pudermos vamos destinar 
recursos para essa área”, 
comentou.

A viatura foi entregue na manhã da ultima segunda-feira dia 4

Celepar
Foi aprovado no CCJ da Alep o projeto de lei que 

autoriza a desativação da Empresa de Tecnologia da 
Informação (Celepar) e cria o Conselho Estadual de 
Governo Digital e Segurança da Informação. A proposta 
visa aumentar a eficiência na gestão da organização, pro-
mover a inovação e criar empregos qualificados. Também 
altera o estatuto da empresa, garantindo sua presença no 
Paraná e mantendo a infraestrutura física existente para 
armazenamento e processamento de dados. O Executivo 
sustenta que a desativação não interferirá nas políticas 
de dados dos cidadãos e as informações permanecerão 
protegidas por lei.

Na Copel
A Copel nomeou Yuri Müller Ledra como vice-presi-

dente jurídico e de compliance. Ele trabalhou no grupo 
Engie durante 16 anos, com sedes em Dubai (Emirados 
Árabes), Paris (França), Rio de Janeiro e Florianópolis, 
no Brasil. Yuri é graduado em Direito e especialista em 
Direito Civil e Empresarial pela PUCPR. Ocupou cargos 
no departamento jurídico especializado em energia, gás 
e serviços. Desde julho de 2021, está no cargo de diretor 
jurídico, de ética e proteção de dados do grupo Engie no 
Brasil.

Prêmio Agrinho I
Experiência Pedagógica da 29ª edição do Concurso 

Agrinho premiou três projetos, confira quais foram:  o 
projeto que conquistou o primeiro lugar, desenvolvido 
pela professora Ana Paula Lazzeris Ghellere, da Escola 
Municipal Serafin Machado de Souza, em São Miguel 
do Iguaçu, abordou o conceito de empreendedorismo, 
destacando as relações entre o campo e a cidade, além 
das oportunidades de atuação em ambos os contextos.

Prêmio Agrinho II
A professora Juliete Gomes da Silva Póss, da Esco-

la Municipal Caetano Vezozzo, em Cambará, também 
destacou a importância da integração entre os setores da 
economia nos meios rural e urbano, com foco na cadeia 
produtiva do milho, o que lhe garantiu a segunda colocação 
na categoria. Além disso, o trabalho promoveu reflexões 
sobre a sustentabilidade e a preservação do meio ambiente.

Prêmio Agrinho III
Em terceiro lugar, a professora Idana Cristina Menon, 

do Colégio Estadual do Campo Nossa Senhora de Fátima, 
no distrito de Guamirim, localizado em Irati, trabalhou a 
valorização do aluno do campo, ressaltando a importân-
cia dos trabalhadores rurais e exaltando a qualidade da 
produção local de alimentos.

Chapa PSD-PL
O deputado Fernando Giacobo, presidente estadual do 

PL, conversou com o governador Ratinho Júnior (PSD), 
sobre a composição das forças políticas para 2026. “Foi 
um ótimo bate-papo no Palácio do Iguaçu para tratar sobre 
o apoio aos municípios paranaenses no próximo ano e a 
viabilização de recursos para projetos que vão fortalecer 
o início das administrações dos prefeitos e vice-prefeitos 
eleitos pelo PL paranaense”, disse Giacobo.
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Seguem a todo vapor, 
as obras que a Prefeitura 
de Goioerê está realizan-
do no Parque do Povo, 
visando melhorar a ilumi-
nação do local. Já foram 
colocados os Super Pos-
tes e na sequência serão 
implantados as lâmpadas 
de LED. A iniciativa tem 
o objetivo de melhorar 
a iluminação pública do 
local.

O prefeito Betinho 
Lima cita que o Parque do 
Povo é um ponto impor-
tante da cidade, que visa 
proporcionar à população 
desfrutar de momentos de 
lazer e a boa iluminação 
do local é fundamental 
para que o espaço seja 
seguro e confortável para 
as atividades noturnas.

“Estamos realizando 

Seguem obras de modernização 
da iluminação do Parque do Povo

O município de Goioerê 
foi contemplado com R$ 
68.493,15 para investir em 
ações voltadas aos direitos 
das pessoas com deficiência 
- PCD. 

O secretário de Estado 
do Desenvolvimento Social 
e Família, Rogério Carbo-
ni, cita que a iniciativa é 
uma forma de incentivar a 
gestão municipal a investir 
na qualidade dos serviços 
oferecidos a esse público. 

A intenção, segundo o 
secretário, é garantir às cida-
des melhorar o atendimento 
às pessoas com deficiência, 
garantindo a elas seus di-
reitos e ao mesmo tempo 
ampliar o acesso delas a 
serviços essenciais.

Para receber o repasse, 
os municípios precisaram 

Goioerê recebe R$ 68 mil para fortalecer
ações em prol de pessoas com deficiência

cumprir uma série de re-
quisitos, incluindo a adesão 
formal, apresentação de 
um plano de ação e a com-
provação de regularidade 
documental.

O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, está agrade-

cendo o apoio recebido do 
Governo Estadual, especial-
mente para as pessoas com 
deficiência. “O Governo do 
Paraná tem sido um grande 
parceiro nosso e a gente só 
tem que agradecer’, co-
mentou.

um trabalho diferenciado 
no Parque do Povo, que 
ainda vai ganhar outras 
melhorias”, destaca o 
prefeito, acrescentando 
que com a iluminação que 
está sendo implantada no 
local, a prática esportiva 
poderá ser feita à noite. 
“A iluminação traz muita 
segurança”, disse.

O vereador ‘Professor 
Paraíba’, que conseguiu 
os recursos para esta 
obra, cita que o Parque do 
Povo é um dos pontos de 
encontros de munícipes 
para a prática de ativida-
des físicas ou apenas para 
desfrutar do local e que os 
investimentos feitos são 
fundamentais para tornar 
o local mais completo e 
preparado para receber a 
população.

O prefeito Betinho está agradecendo o apoio recebido do governo estadual

os super postes foram colocados em
 toda a extensão do Parque do Povo

Na China, Portos do Paraná assina carta de 
intenções com operadora global portuária

A empresa pública Por-
tos do Paraná assinou uma 
carta de intenções com 
representantes de uma das 
maiores operadoras globais 
de terminais de contêineres, 
a China Merchants Port Hol-
dings (CMPort), acionista 
do Terminal de Contêineres 
de Paranaguá (TCP). A 
assinatura aconteceu nesta 
semana em Shenzhen, na 
China, e reuniu o secretário 
Nacional de Portos, Alex 
Ávila, o secretário de In-
fraestrutura e Logística do 
Paraná, Sandro Alex, e o 
diretor-presidente da Portos 
do Paraná, Luiz Fernando 
Garcia.

O documento firmado 
busca a promoção conjunta 
e colaboração comercial, a 
construção de portos verdes 
e inteligentes, a aplicação 
de novas tecnologias, o 
intercâmbio de pessoal para 
troca de experiências e a 
cooperação técnica sobre 
a agenda ESG (ambiental, 
social e governança).

“O CEO da CMPort, Xu 
Song, agradeceu a agenda, a 
atenção e o suporte prestado 
pelo governo brasileiro, em 
especial da Portos do Paraná 
e da Secretaria Nacional de 
Portos no tratamento dos 
assuntos do grupo no Brasil. 
Eles demonstraram grande 
interesse em expandir as 
atividades no nosso País”, 
afirmou Ávila.

“O Paraná foi o primei-
ro lugar do Brasil onde a 
CMPort escolheu investir 
em 2018 e, anos depois, a 
empresa continua aplicando 
no Estado, o que mostra a 
credibilidade e a relevância 
que o Paraná tem perante 
um dos maiores grupos 
econômicos do mundo. Esta 
assinatura surge como mais 
uma etapa de investimentos 
em infraestrutura da TCP, 
com o objetivo de ampliar 
a capacidade e manter a 
excelência internacional dos 
serviços”, pontuou Garcia.

A próxima etapa do 
acordo de cooperação é a 
discussão sobre o plano de 
trabalho para aplicação da 

carta de intenções. “Falamos 
das oportunidades com novas 
concessões como canal de 
Acesso e os leilões, que o 
ocorrerão até fim de 2025. 
Com a expansão das ope-
rações e a modernização do 
Porto de Paranaguá”, expli-
cou Garcia.

“Em 2024, o Brasil e a 
China completaram 50 anos 
de relações diplomáticas e 
esta assinatura é um marco 
nas relações entre os dois pa-
íses em prol do crescimento 
comercial e fortalecimento de 
laços. O acordo tem um forte 
potencial para gerar riqueza 
sustentável e promover ainda 
mais o desenvolvimento eco-
nômico no Paraná”, destacou 
Sandro Alex.

CONCESSÕES – Desde 
2019, a Portos do Paraná já 
conduziu cinco leilões para 
alavancar cerca de R$ 4 
bilhões em melhorias para 
Paranaguá. O Paraná foi o 
primeiro Estado a receber 
autonomia para administrar 
contratos de exploração de 
áreas dos portos organizados. 
Mais três leilões de áreas 
portuárias paranaenses acon-
tecerão nos próximos anos, 
que são os PAR 14, 15 e 25. 
Somados, os leilões atrairão 
mais de R$ 2 bilhões em 
investimentos.

Outro destaque é a con-
cessão do canal de acesso 
do Porto de Paranaguá, um 
projeto inédito no País, que 
abrangerá a ampliação, ma-
nutenção e exploração do 
acesso aquaviário pelo prazo 
de 25 anos.

VISITA TÉCNICA – O 
grupo de brasileiros fez uma 
visita técnica à Shenzhen e 
fará uma reunião em Pequim, 
cidade onde estão sediados 
fundos de investimentos. Lá 
serão recebidos pela equipe 
do Ministério dos Transpor-
tes chinês e representantes 
da China Merchant Groups 
(CMG)/CMPort. O grupo 
também visitará os terminais 
portuários mais relevantes da 
China, incluindo Xangai.

Com 56.392 candidatos, concurso público 
da Sanepar bate recorde de inscrições

Com 56.392 candida-
tos, o concurso público 
da Sanepar 2024 marca 
um recorde histórico na 
Companhia em número 
de inscritos. Em relação 
ao último certame, reali-
zado em 2013 com 37.936 
participantes, houve um 
acréscimo de 48,6%. O 
concurso se destina a 

preencher 102 vagas e à 
formação de cadastro de 
reserva. As provas serão 
em 17 de novembro em 
várias cidade do Paraná.

O diretor-presidente da 
Companhia, Wilson Bley, 
diz que a alta procura 
evidencia que a Sanepar 
é um destino desejado 
para aqueles que buscam 

um futuro promissor e 
gratificante. “Essa marca 
extraordinária reflete a 
ambição e o desejo de 
milhares de cidadãos que 
sonham em fazer parte da 
maior e melhor empresa 
de saneamento do país”, 
avalia.

O diretor administra-
tivo, Fernando Guedes, 
destaca que a Sanepar é 
vista como uma empresa 
sólida e extremamente 

atrativa. “A Companhia 
honra seus compromis-
sos, oferece salários 
dignos e benefícios atra-
tivos. É mais que uma 
chance de trabalho, mas 
oportuniza um verdadei-
ro projeto de vida para 
quem ingressa. Além 
disso, contribuir para 
o crescimento de uma 
empresa de peso é um 
chamado irresistível para 
muitos”, explica.
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Corrida para servidores 
públicos do Paraná 

acontece no dia 20 de 
novembro

A Secretaria da Ad-
ministração e da Pre-
vidência e a Secretaria 
do Esporte definiram 
a nova data para a pri-
meira edição da corrida 
Corre Paraná, que agora 
será realizada no dia 20 
de novembro de 2024 
(feriado do Dia da Cons-
ciência Negra). As 3 mil 
vagas disponibilizadas 
foram preenchidas.

Inicialmente a corri-
da aconteceria no dia 3 
de novembro, mas com 
a realização do Exame 
Nacional do Ensino 
Médio (Enem) na mes-
ma data, a organização 
optou pela mudança.

Voltado aos servi-
dores estaduais, mas 
também aberta ao pú-
blico em geral, a Corre 
Paraná contará com 
3 km de caminhada e 
corridas de 5 e 10 km, 
em prol da saúde e da 
prática esportiva. A 
largada será às 7h, na 
Praça Nossa Senhora da 
Salete, no Centro Cívico 
de Curitiba.

RETIRADA DOS 
KITS – A retirada dos 
kits, composta por ca-
miseta personalizada, 
ecobag, número de 
peito e chip eletrônico, 
ocorrerá nos dias 18 e 
19 de novembro, das 8h 
às 18h, no Palácio das 
Araucárias.

A inscrição para o 
evento foi gratuita, 
mas os participantes 
devem levar 1 kg de 
alimento não perecível 
no momento da retirada, 
contribuindo para ações 
de solidariedade que be-
neficiarão instituições 
locais.

CANCELAMENTO 
– Caso algum inscrito 
não possa comparecer 
no dia 20 é necessário 
mandar um e-mail com 
nome completo e a men-
sagem “Quero cancelar 
minha inscrição” para o 
endereço assessoria@
assessocor.online.



P07QUINTA-FEIRA, 07 DE NOVEMBRO DE 2024



QUINTA-FEIRA, 07 DE NOVEMBRO DE 2024 contRa-caPa

Crianças do Apoio Cultural Copacol em Goioerê 
levam espetáculo circense à comunidade

O mundo encantado 
do circo chegou à cidade! 
Em um espetáculo com 
muita dança, alegria e tru-
ques, as crianças que são 
beneficiadas pelo Projeto 
Apoio Cultural da Copacol 
em Goioerê fizeram uma 

apresentação de encerra-
mento das atividades do 
ano: a peça Circo Tempo 
de Alegria. Entre palha-
ços, domadores de leão e 
equilibristas, os pequenos 
se apresentaram para pais 
e a comunidade.

A história gira em torno 
de um palhaço aposentado 
que descobre, em uma 
criança, a esperança de um 
futuro mais alegre. Juntos, 
eles embarcam em uma jor-
nada repleta de aventuras, 
risos e muitas palhaçadas. 
“Ver essa apresentação 
feita pelas crianças que 
participam do Apoio Cul-
tural é um orgulho para 
nós. Um dos princípios do 
cooperativismo é o apoio à 
comunidade e é o que nós, 
da Copacol, fazemos com 
tanto carinho a partir desses 
projetos nos municípios 
onde estamos inseridos”, 

afirma a assessora de Co-
operativismo da Copacol, 
Elizete Lunelli Dal Molin.

O espetáculo envolveu 
300 crianças e adolescentes 
que participam das ativi-
dades da Casa da Cultura 
de Goioerê pelo projeto 
Cultura e Desenvoltura 
Copacol em atividades 
de ginástica geral, dança, 
artes, teatro e balé, que 
conta com incentivos da 
Cooperativa, por meio do 
Projeto Apoio Cultural. A 
apresentação teve a coor-
denação geral e direção de 
Dhionata Macena; e texto e 
direção da professora Ana 

Paula Reis.
Laura Mendonça, de 

14 anos, participa do balé 
e ginástica geral há cinco 
anos. O desenvolvimento 
na vida da adolescente é no-
tável. “Ela era tímida e não 
gostava de participar desse 
tipo de atividade. Hoje ve-
mos ela brilhando no palco 
e isso é incrível. O Apoio 
Cultural da Copacol é um 
diferencial na vida de todas 
essas crianças. Para nós, é 
uma emoção vê-las parti-
cipando e desenvolvendo 
talentos”, afirma a mãe da 
adolescente, Viviane.

Cooperativismo

Comprometimento com 
o futuro e com a forma-
ção das novas gerações 
faz parte da Copacol, que 
marca presença no setor 
agro e dentro dos palcos, 
gramados e quadras espor-
tivas por meio do Projeto 

Apoio Cultural: em 16 
municípios, quatro mil 
crianças estão matricula-
das em 28 modalidades, 
como futebol, capoeira, 
dança, desenho artístico, 
música, teatro, arte cir-
cense e fanfarra. “Em cada 
uniforme estampado com 
a marca da Copacol existe 
a nossa essência, tem o 
esforço do cooperado e a 
dedicação do colaborador. 
É um grande orgulho ver 
pelas cidades projetos 
que recebem crianças e 
adolescentes interessados 
em aprender algo novo, 
buscando uma vida me-
lhor por meio da arte, da 
cultura e da educação. É 
emocionante saber que 
isso tem impacto positivo, 
que deixa um legado sobre 
caráter, ética e compro-
misso, contribuindo para 
uma sociedade mais justa”, 
diz o diretor-presidente da 
Copacol, Valter Pitol.

 Entre palhaços, domadores de leão e equilibristas, os pequenos se apresentaram para pais e a comunidade.


		2024-11-07T08:38:40-0300
	EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERE LTDA:05672010000197




